

Borrell cancela viaje a China por Covid-19



Bruselas, 12 abr (RHC) Tras resultar positivo a la Covid-19, el alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores, Josep Borrell, canceló hoy un viaje a China, según informó en la red social Twitter.

Me encuentro bien y sin síntomas de la enfermedad, escribió Borrell en su perfil donde dio a conocer la posposición de su arribo al gigante asiático previsto para mañana. La visita del representante de la UE a Beijing sucede a la del mandatario francés Emmanuel Macron y a la de Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea.

Durante su estancia en el país estaban previstos diálogos con el ministro de Seguridad Nacional de China, Li Shangfu, y con el de Exteriores, Qin Gang, así como con organizaciones de la sociedad civil. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba